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2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

第３２４４回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年４月 23 日

開会　佐藤慎輔　会長

出席報告　 
　出席会員（３４名中）　　　　  　　３０名
　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名
　出席率　　　　　　　　　　９０．９１％
　第３２４２回修正出席率　　９３．９４％

会長の時間
○定例理事会報告
　・５月度の例会場 ( 場所 ) について　承認
　　引き続き「グランフォーレ」にて開催
　・５月度プログラムについて　承認
　　5/  7　休会
　　5/14　休会
　　5/21　職業奉仕委員会
　　5/28　親睦委員会、定例理事会

【行事予定】
　5/15( 土 )　地区大会 ( 映像視聴参加 )

幹事報告
・例会変更通知
　（川之江）
　日時　５月１１．１８日 ( 火 )　休会

例会行事
広報委員会
　伊藤誠史　委員長

ニコニコ紹介
本藤賢二君～
　4月24日で創立50年です。これからも社業を頑
張っていきますので宜しくお願い致します。

山内一正君～
　去る4月10日の事ですが天候も良くもう杉花粉も
大丈夫だろうと云う事で家内と久しぶりに歩き遍
路にいって参りました。横峰寺から奥の院まで片道
10㎞の道のりです。車内では二人きりでしたので緊
張のあまり口も利けず、道中は遍路道がとても厳し
く口を利けず、帰路は疲れて口も利かずとても有意
義な一日でした。明日もお遍路に行ってきます。

立花宏司君～
　前々支店長の久米が、6月の株主総会後に常務執行
役員に昇任いたします。これも三島支店長時代にお
世話になった皆さまのおかげと感謝申し上げます。
新居浜ロータリークラブ所属しておりますし、新居
浜カントリーにもよく出没してますので、見かけた
ら声を掛けていただきますと喜ぶと思います。

大西英彦君～
　お騒がせしました。

井川　正君～
　先日、日曜日に開催された、会長杯ゴルフコンペで
奇跡の優勝をする事が出来ました。メンバーにも助
けていただき最後まであきらめずにプレーできまし
た。最終3ホール残して井原理事に枠を買ってるでと
いう事を言って下さり、奮起できました。ゴルフ歴20
年でまともに優勝できたのはこれが初めてです。朝
早くから皆様大変お世話になりました。

大西克弘ゴルフ部幹事～
　4月18日の会長杯ゴルフコンペに多勢の参加を頂
きありがとうございました。井川 正さん優勝おめで
とうございます。次回は6月6日の予定です。参加をお
待ちしております。よろしくお願いいたします。

広 報 委 員 会

「 ロータリーの友 と 広報委員会の責務 」

       委員長　伊 藤 誠 史
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令和 3.4.23

第３２４４回

休　　　会

　4/30. 5/7. 14プログラム予定

職業奉仕委員会
（現・新ガバナー補佐訪問）

　５月21日プログラム予定

　前任の清家委員長の後を受けまして例会行事の貴重な時間を頂き、ロータ

リーの友 21 年 4 月号の紹介・ロータリーの友 手引書・広報委員会の責務と

いう 3話題を述べさせてもらいました。

　歴代の就任された広報委員長も言っておられましたが、毎月会員の皆様へ

「ロータリーの友」をご紹介することによってロータリー活動の知識が深まっ

ていく。こう言う事が広報委員長にはあります。ロータリーの友 手引書によ

りますと全世界には 30 誌以上存在し、各地域の特色が掲載されている。会員

歴の浅い方や一般の人々がお読みになっても、ロータリーの理念や活動が解

るような編集になっております。ロータリアンが RC ライフを深めるため、また一般の人々に RC の活

動を伝え広めていくためにも大切な媒体になっております。創刊は 1953 年 1 月（発行部数 3,300）で

スタートし、2003 年 7 月から全てのページがカラー印刷になり 2021 年現在 68 年目（発行部数 約

96,000）の歴史があります。ロータリーの友には、RCの「奉仕の心」の精神に基づく活動や話題・メッセー

ジがたくさん掲載されておりますので、会員の皆様には自分だけが講読するのでなく、是非 各社員の

皆様や一般の人々が閲覧できるような場所へ置いて頂ければ、RC の活動がもっと広まって行く様に思

います。

広報委員会の責務について「2019-22 年度 クラブを成功に導くリーダーシップ」によりますと、広報

委員会は公共イメージ委員会と呼ばれ、地域社会へ RC とはどういう活動をしているか また RC の理念

や精神 を一般の人々へ伝える役割を担っています。そこで大切な事は他の全ての委員会と連携するこ

とです。各委員会が計画実行する活動を一般の人々へも伝えるために、広報委員会としてその活動へ付

加価値を付けていく。例えば、その計画に一般の人々も参加できないかを検討する 。また、地域の情

報誌などを活用するために地元メディアの記者を招待する。この様な付加価値を付けていくことで RC

の活動を一般の人々へ広めて行く。各委員会との連携した取り組みが広報委員会には必要です。

私の広報委員として残された期間は少ないですが、これらの事を踏まえながら、少しでも RC の活動を

広めて行きたいと思っております。


